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昨天，江苏省政协委员、
南京知识律师事务所主任汪

旭东走进快报接听读者热线，
短短一个半小时的时间里，只
要放下话筒，总能听到铃声再
次响起……
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>?@# 说到食品安全，

我认为真正的问题还是在职
能部门的监管责任落实和管
理方式上，几乎每一次发生食
品安全事故总是先由媒体曝
光，然后由职能部门进行弥补
式的监管，这就是问题的关键
所在。行政管理部门应该加强

食品安全检查，而不是做这种
亡羊补牢式的管理。对于食品
安全的监管，我建议实行事故
“问责制”，即将辖区内的食品
生产厂家与政府职能部门进行
直接挂钩，一旦出现食品安全
事故，相关职能部门必须首先

承担事故责任，实行“承包式”
的安全监管。这将是我在全省
“两会”上提交的一个议案。
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>?@ # 这个建议非常

好，这几年政府部门在环境保
护方面下了很大的功夫，现在
南京正在建设地铁二号线，空
气不是特别好，如果采用“湿
式作业法”，在施工过程中加
强洒水喷淋，控制粉尘飞扬，
相信能在一定程度上减少空

气的污染。此外，我们有不少
的退休干部，很热心于公益事
业以及对城市的建设监管，让
他们来做，也能调动市民的积
极性。我会将此作为一个建议
在这次“两会”上提出来。
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“××口服液、××胶
囊……”记者昨天在走访南
京市场时发现，目前市场上
的保健食品可谓琳琅满目，
让人眼花缭乱。在新街口某
超市，保健品就占了大半面
货架。

记者随意拿起了几种注

有 “保健食品” 标志的胶
囊、口服液等，仔细观察后
发现，这些保健食品包装上
的配料成分一般都比较简
单，某品牌蜂王浆冻干粉的
产品说明书上写着“本产品
是以蜂王浆为主要原料制成

的保健食品，经功能试验证
实，具有免疫调节的保健功
能”，在配料表上，也只有
“蜂王浆”一项。

记者还发现，很多消费
者在选购保健品时很少仔细
查看保健食品的成分，但对

功能很看重，往往逐字细看。
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针对目前市场上的保健

食品存在非法添加化学药品
成分的严重情况，农工党江
苏省委医卫委员会建议，有
关部门要加强监管。

到目前为止还没有一部

法律或相关管理办法对保健
食品中的西药成分检测提出

任何要求，而对保健品违规
添加西药成分的处罚也比较
轻，这也是保健食品添加化
学药品成分严重的原因之
一。因此农工党江苏省委医
卫委员会也建议，对保健食
品非法添加药物化学成分的

行为作出专门的司法解释用
以定罪，并采取地方法规的
形式，建立主管部门报备制
度和强制监测制度。
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2006年初，卫生部通报

了63种保健食品违规添加化
学药物；而江苏药品检验所
受江苏省药品食品监督管理
局委托对抽样的42批次有减
肥、降糖、降脂作用的保健食
品进行检验，从结果来看，非
法添加 “盐酸西布曲明”

“格列美脲”“盐酸苯乙双
胍”化学药品的就有12批，
占到31%。

保健食品中添加进去的
化学成分含量多少，需要精
密的分析仪器，同时需要一
定水准的专业技术人员才能

通过科学的试验得出结论，
而这其中，消费者根本难以
分辨购买的保健品是否含有
这些不该有的成分。
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昨日是快报代表委员工
作站“直通两会”博客开通

首日，省政协委员、南京市建
邺区政协副主席李成群为博
客“开篇一博”，字里行间流
露出一名百姓代言人的款款
深情和无限责任，引来众读
者、网友纷纷留言。

网友们在称赞博客是

“上情下达，下情上传”的
好平台的同时，也将自身关
注的热点问题反映出来，希
望代表、委员们能够带到
“两会”上。网友们表示：
“这样的博客早就应该办
了，快报这次做得好。”
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如果您想就所关心的问
题向人大代表、政协委员反

映，或是就某个问题提出建
议，请拨打96060热线电话。

即将走进代表委员工
作站96060热线的嘉宾p
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